

Kasdim 0824/Jember Bersama Forkopimda dan Awak Media, Saksikan Live Kasad Award 2023

Siswandi - [JEMBER.KLIKINDONESIA.ID](https://www.jember.klikindonesia.id)

Jul 10, 2023 - 23:14



JEMBER - Dihadiri oleh Perwakilan Forkopimda Diantaranya Asisten Dedi Asisten Perekonomian Kabupaten Jember, AKP Hari Supatmo mewakili Kapolres Jember, Perwakilan dari Kajari dan Pengadilan Negeri Jember serta

Para awak media di Kabupaten Jember, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, menyaksikan langsung live video conference (vidcon) Kasad Award 2023. Pada Senin 10/07/2023 Jam 20.00 sampai dengan 23,00 Wib.



Dengan Tema Bersama Merawat Kebangsaan, yang mendapatkan apresiasi dari Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu, selaku ketua dewan juri, karena award ini merupakan award paling bersih, karena kita menilai penulisan berita maupun naskah yang beredar secara langsung selama kurun waktu tertentu, terkait sikap jurnalisisme yang berpihak pada isu-isu kebangsaan, kemanusiaan dan lain-lainnya.

Usai kegiatan tersebut dalam wawancaranya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan menyatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan motivasi bagi wartawan dan awak media untuk senantiasa berkarya dengan baik dan berpihak pada masalah-salah bangsa, untuk ikut menjaga semangat kebangsaan.

Penilaian yang dilakukan pada kegiatan tersebut secara langsung terhadap ribuan berita yang diterbitkan oleh berbagai media, dan dewan juri mencari berita-berita yang berpihak pada permasalahan kebangsaan, seperti isu stunting, radikalisme, intoleransi dan lain-lain yang mengancam keselamatan bangsa Indonesia.



Hal ini menjadi edukasi bagia kita semua, sekaligus pada kesempatan tersebut kita mensosialisasikan loma jurnalis TMMD Ke 117 Tahun 2023, yang sedang dilaksanakan di Kodim 0824/Jember yang akan dibuka pada 12 Juli 2023 hingga awal Agustus 2023, untuk publis secara viral dan para awak media di Kabupaten Jember berpartisipasi mengikuti lomba jurnalistik tersebut. Jelas KJasdim 0824/Jember. (Siswandi)